
「トビイロウンカの発生による
大幅な減収を補てん」

【山口県下関市 松田 直規さん（79）】

栽培規模＝水稲約1.4ヘクタール

定年退職後、夫婦で水稲を栽培しています。農業も企業と同様に経営リスクがあり、
保険の重要性は十分感じていました。
2019年産の水稲は市内全域にトビイロウンカが大量発生し、大幅な減収となりまし

たが、収入保険の保険金のおかげで、損失が少なくなり助かりました。
加入要件の青色申告は、帳簿を付けていれば難しくなく、経営状態の把握や営農計

画も立てやすくなります。多くの方が青色申告を行い、収入保険に加入したらいいな
と思います。

【収入保険】保険金を受け取った方の声

（農業共済新聞［中国版］2020年7月2週号より抜すい）


